

Découvrir et comprendre la forêt



Chaque année l'Association Forestière Sud Forez rencontre les élèves du collège Falabrègue de Saint-Bonnet-le-Château pour une classe découverte de la forêt de Montorcier.

Il faut dire que les 130 élèves du collège sont issus de la campagne, pour autant cette journée fut pour eux une vraie découverte.

En forêt, il faut identifier les différentes essences d'arbres, les différents peuplements: douglas, cèdres, pins Larissio, chênes, hêtres, épicéas.

Mais, la forêt a besoin d'être entretenue

pour une exploitation convenable, pour illustrer le travail des forestiers, une démonstration d'élagage en hauteur les a passionnés.

En salle, ils ont pu voir les différentes utilisations du bois dans la construction grâce à Fibois. Mais aussi les autres ressources de la forêt (champignons, sève, résine, apiculture, etc.). Cette journée découverte a appris aux enfants que dans la Loire, la forêt est essentiellement privée mais accessible à tous, pour des moments de détente, qu'il est important de la respecter. ■